

2021年10月25日

宮古(下地島)＝羽田・神戸・那覇路線が就航1周年

スカイマークの宮古(下地島)＝羽田、神戸、那覇線が、本日就航1周年を迎えました。

就航以来、毎日8便*¹運航し、この1年間で延べ約13万人のお客様にご利用いただきました。

当社は、宮古(下地島)＝羽田線ご利用の宮古島市民の皆様を対象とした空港アクセスバス無料キャンペーンや、この夏には片道^{みやこ}3,850円の「宮古島 BIG SALE!」を展開。また、下地島エアポートマネジメント株式会社と連携し、下地島空港における航空貨物取扱体制構築に向けた実証実験に参画、宮古島の特産品マンゴーの輸送など、この1年間に様々な施策を行ってきました。



本日は就航1周年を記念して、下地島空港にてイベントが開催されました。各発着便のお客様に記念品をお渡しし、当社社長の洞駿が164便(宮古(下地島)発 14:50 神戸着 17:00)と618便(宮古(下地島)発 19:00 羽田着 21:55)の出発前にお客様にお礼のご挨拶をしました。



▲到着便をウォーターサルートで歓迎



▲就航1周年記念イベントの様子

みやこ下地島空港ターミナルでは、10月25日(月)～11月7日(日)の期間中、スカイマーク宮古(下地島)線就航1周年を記念したプレゼント抽選会を実施したり、スカイマークオリジナルドリンクを発売するなど、日ごろの感謝を込めてお客様をお迎えしております。

詳細は当社ホームページをご覧ください。[\(https://www.skymark.jp/ja/campaign/shimojishima/\)](https://www.skymark.jp/ja/campaign/shimojishima/)



◀ スカイマークをイメージしたオリジナルドリンク

SKYMARK×下地島空港 シークワサーブルースカッシュ

下地島空港内飲食店“coral port Grab&Go 店”(チェックインエリア)にて、期間限定で販売いたします。沖縄県産シークワサーシロップとバタフライピーを使用した、爽やかな香りの甘酸っぱいドリンクです。

当社は、おかげさまで国土交通省が発表した「航空輸送サービスに係る情報公開」の「特定本邦航空運送事業者*2に係る情報」において、4年連続定時運航率第1位を達成いたしました。

これからも高い運航品質を身近な価格でご提供し、各就航地の素晴らしさをお客様に実感いただくとともに、地域の活性化と発展に貢献してまいります。

*1 新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、一部便数を変更して運航しています。

*2 客席数が100席または最大離陸重量が50トンを超える航空機を使用して行う航空運送事業を経営する本邦航空事業者

以上